
Quartierverein Oberdorf / Halde  

 
 

Protokoll der 46. Generalversammlung  
vom 11. November 2022 
 
 
 
Traktanden: 

1. Begrüssung 
2. Protokoll 
3. Jahresbericht 
4. Rechnungsablage / Jahresbeitrag 
5. Verschiedenes 

 
 

1. Begrüssung 
 
1.1 Dank 

Die 46. Generalversammlung wird um 20:10 Uhr durch den anwesenden Präsidenten des 
Quartiervereins Oberdorf-Halde, Kurt Koch, eröffnet.  
 
Er dankt, dass alle Anwesende die GV der Fasnachtseröffnung am 11.11. vorgezogen haben. 
Wir sind alle froh, können wir uns trotz der Zeit nach Corona und aktuell der schwierigen Situation in 
der Ukraine und anderen Ländern alle hier treffen. 
 
Der Vorstand sowie die Revisoren sind vollzählig, bis auf Jessica Koch. 
 
Dank an den Vorstand und auch an den "erweiterten Vorstand", für die Unterstützung für den 
Verein. 
 
 
Entschuldigt haben sich: 

Gertrud Dindt, Julia und Thomas Wohler-Dubler, Rosmarie und Urs Huber, Heiner und Brigitta 
Hubeli, Hanspeter und Nicole Lutz, Pius und Christa Meier, Irene Priner, Bruno und Christa Fluri, 
Elisabeth Locher, Martin und Bettina Donat, Dora Breitschmid, Franziska Eggenschwiler-
Zimmermann, Hanspeter und Leonore Koch, 
 
und einige ältere Mitglieder, welche sich bereits anlässlich des Altersnachmittag entschuldigt haben. 
 
 
1.2 Mutationen 

Austritte: 

 Keine. 
 
 
Eintritte: 

 Keine. 
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Verstorbene: 

 Willy Geissmann-Schöbi 

 Röbi Zimmermann-Mäschli 

 Anni Sandmeier 

 Rudolf Lüthi 

 Erhard Dubler-Weibel 
 
Den lieben Vereinsmitgliedern wird im Stillen gedenkt. 
 
 
1.3 Eröffnung GV 

Die Einladung zur GV wurde allen Mitgliedern Ende Juli zugestellt und die Traktanden waren dort 
ersichtlich.  
 
Somit lauten die Traktanden wie folgt:  

1. Begrüssung 
2. Protokoll 
3. Jahresbericht 
4. Rechnungsablage/Jahresbeitrag 
5. Verschiedenes 

 
Vorstand besteht wie bisher aus: Kurt Koch (Präsident, 22 Jahre im Vorstand), Marco Lütolf (Vize-
Präsident, 19 Jahre), Jessica Koch (Aktuarin, 11 Jahre), Harry Andermatt (Kassier, 25 Jahre). 
Beisitzer/in/Allg. Vakant.  
Rechnungsrevisoren sind Markus Stutz (13 Jahre) und Max Knoblauch (13 Jahre). 
 
 
1.4 Absolutes Mehr 

Die Präsenzliste umfasst 28 anwesende Mitglieder und 3 Vorstandsmitglieder = Total 31 (letztes 
Jahr 27). 
 
Das absolute Mehr liegt somit bei 16 Stimmen. 
 
 
1.5 Stimmenzähler / Tagespräsident 

Als Stimmenzähler wird mit viel Applaus Josef (Sepp) Rüegg gewählt.  
 
 

2. Protokoll der Generalversammlung 2021 
 
Das Protokoll wird zügig durch Marco Lütolf vorgetragen und alsdann tatsächlich mit Applaus 
genehmigt. 
 
Kurt Koch dankt Marco Lütolf für das Verfassen und Verlesen. 
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3. Jahresbericht 
 
Themen des Jahresberichtes: 
 

1. Vereinsführung 
2. Sitzungen 
3. Anlässe 
4. Jubilaren 
5. Schluss 

 
 
1. Vereinsführung 
 
Der Vorstand setzt sich im Vereinsjahr 2022 wie folgt zusammen: Präsident Kurt Koch, Vice-
Präsident Marco Lütolf, Aktuarin Jessica Koch, Kassier Harry Andermatt, Beisitzerin vakant. 
 
2. Sitzungen 
 
Die Resortverteilung sowie das Jahresprogramm wurden am 28. Februar an der Ehrunsbachstrasse 
besprochen. Die jährlichen Aufgaben und vor allem die Organisation der obligaten Anlässe konnten 
wir im Vorstand, zusammen mit unseren Helferinnen problemlos organisieren und durchführen. 
 
3. Anlässe 
 
Im Jahresprogramm 2022, wurde im April jeweils verschickt. Es wurde 
wie üblich auf die folgenden Anlässe hingewiesen: 
 

 Familienpicknick: Leider konnte dieser Anlass infolge fehlender Anmeldungen nicht 
durchgeführt werden. Lediglich vier Personen haben sich gemeldet, darunter keine einzige 
Familie mit Kindern. Diesen Umstand gilt es zu akzeptieren. Aufgrund der Mitgliederstruktur 
sehen wir auch in Zukunft für diesen Anlass eher schwarz. Eventuell versucht der Vorstand im 
Jahr 2023 diesen Anlass doch nochmals durchzuführen.  

 

 Seniorennachmittag: Dieser Anlass hat rund 30 Vereinsmitglieder zum Fröschenteich gelockt. 
Den Anwesenden wurde wie üblich ein feines Essen und die Getränke angeboten. Das 
angenehme Wetter hat zu einem guten Gelingen beigetragen. Diesmal waren einige "Jüngere" 
erstmals mit dabei, was zu einem etwas späteren Abschluss dieses Anlasses als üblich führte. 
Dank an Rosmarie und Gaby, mit der Unterstützung von Harry. 

 
4. Jubilare 
 
Im vergangenen Vereinsjahr konnten 5 Mitgliederinnen und Mitglieder einen sehr hohen Geburtstag 
feiern. Dies waren: Paula Muntwyler 90 Jahre, Alice Dörig 90 Jahre, Marianne Geissmann 90 Jahre, 
Claire Büchi 85 Jahre, Hanspeter Koch 85 Jahre. 
 
5. Schluss 
 
Dank an alle Vereinsmitglieder, welche in irgendeiner Form am Vereinsgeschehen teilhaben. 
Der Vorstand sucht schon länger nach einer Nachfolge, da die Vorstandsmitglieder schon viel zu 
lange im Amt sind – leider findet sich aber niemand. Wie bei vielen anderen Vereinen ist dies auch 
in unserem über 50 Jahre alten Verein ein Problem. Neuer Wind wäre angebracht. 
 
 
Marco Lütolf übernimmt die Abstimmung und der Jahresbericht wird von den Anwesenden mit 
einem herzlichen Applaus honoriert und einstimmig genehmigt. 
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4. Rechnungsablage/Jahresbeitrag 
 
4.1 Jahresrechnung/Bilanz 

Harry Andermatt informiert über die Jahresrechnung vom 01.01.2021 – 31.12.2021 zum  
46. Geschäftsjahr. 
 
Die Finanzlage des Vereines präsentiert sich wie folgt: 

Das Vermögen Fr. 27'845.54 und der Gewinn Fr. 119.35. 
 
 
Der Revisorenbericht wird durch unseren Revisor Markus Stutz vorgetragen. Er attestiert dem 
Kassier Harry Andermatt eine einwandfreie Kassenführung bei der es keine Beanstandungen gibt.  
 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und damit der Vorstand sowie der Kassier entlastet. 
 
 
4.2 Jahresbeitrag 

Der Mitglieder-Jahresbeitrag von Fr. 10.00 für Einzelpersonen und Fr. 20.00 für Familien wird 
ebenfalls einstimmig genehmigt. 
 
 

5. Verschiedenes 
 
Kurt Koch informiert, dass er noch Spielsachen vom Familienpicknick hortet. Diese können gerne 
bei ihm abgeholt werden. Sollte niemand Interesse haben, werden diese bei Gelegenheit 
verschenkt oder entsorgt. 
 
Gaby Lütolf stellt den Antrag, den Beginn der Generalversammlung auf neu 19:00 Uhr 
vorzuverschieben, da es sonst immer etwas spät wird, bis man sich verpflegen kann. Dies wird 
sogleich einstimmig beschlossen. 
 
Beat Koch möchte die Versammlung kurz daran erinnern, dass "Gandhi" ebenfalls ein "Oberdörfler" 
war. 
 
Kurt Koch orientiert über das Jubiläum 25 Jahre von Harry Andermatt. Er erhält als Dank ein paar 
"Stärkungstropfen". 
 
Marco Lütolf holt anschliessend daran die Ehrung für 20 Jahre Kurt Koch nach, da dies im Corona-
Jahr nicht möglich war und an der letzten Generalversammlung so beschlossen wurde. Kurt erhält 
ebenfalls eine grosse Holzkiste mit "Stärkungstropfen".  
 
 
Schluss der Generalversammlung: 20:55 Uhr 
 
 
Verantwortlich für das Protokoll, "ausnahmsweise" der Vize-Präsident, 

Marco Lütolf 

 

 

 

 

 

 


